

Lieber Teilnehmer,

vielen Dank für Deine Nennung zum Drei-Länderjugendturnier und SJM in Holschdubrau.
Gleichzeitig übersenden wir Dir die Zeiteinteilung mit den notwendigen Informationen über den vorgesehen Ablauf. Weiterhin möchten wir noch auf folgende Besonderheiten hinweisen:

Die Meldestelle ist, am Donnerstag von 08:00 – 20:00 Uhr,
am Freitag von 07:30 – 19:00 Uhr
am Samstag von 07:30 – 19:30 Uhr
und Sonntag ab 06:30 Uhr geöffnet.

Für Prüfung 6; 15; 29; 34; 39 und 41 Startmeldung jeweils am Vortag. Für die restlichen Prüfungen ist Meldeschluss jeweils 90 Min. vor Prüfungsbeginn!

Unbezahlte/unvollständige Nenn- und Boxengelder sind vor dem Start in der Rechenstelle (unaufgefordert) zu entrichten, ansonsten erfolgt keine Startberechtigung.

Freitag 16. Juni **ANSTANDSLOS & DURCHGEKNALLT** 16. Juni Freitag

Die Reithalle bebt zu House, Elektro und R&B mit dem bekannten DJ-Duo.
Wir wollen mit euch gemeinsam beweisen dass nicht nur Festivals wie Sputnik oder SMS so richtig feiern können. Los geht's ab 20:00 Uhr!

Kartenvorverkauf (5,- € pro Person) ab Donnerstag in der Rechenstelle



Samstag 17. Juni **LÄNDERABEND** 17. Juni Samstag

Das ist euer Abend! Im Festzelt bestimmt Ihr wo der Spaß anfängt!
Der Jugendausschuss vom LV Pferdesport Sachsen organisiert mit euch gemeinsam den Abend.
Für's leibliche Wohl wird gesorgt sein. Los geht's 20:00 Uhr



Kartenvorverkauf (15,- € pro Person) über nennung-online



Aus Sicherheitsgründen ist während der Nächte der Zutritt in die Stallungen und Stallzelte nur mit den entsprechenden Armbändchen gestattet. Diese werden ausreichend nach vollständiger Bezahlung der Boxengelder in der Rechenstelle ausgegeben.

Trotz der vielen Reservierungen für Boxen, LKW und Wohnwagen möchten wir jedem einen guten Stellplatz sowie kurze Wege ermöglichen. Nutzt bitte die Hilfestellung des Einweisungspersonals.
Teilnehmer die am Mittwoch anreisen, bitten wir sich telefonisch voranzumelden (Rico Lehder).

Das Einkoppeln von Pferden auf dem Hängerplatz ist nicht erwünscht!

Während der gesamten Veranstaltung sind Hunde an der Leine zu führen!

Wir würden uns freuen alle Junioren und Jungen Reiter am Sonntag, zur Meisterschaftsfeier begrüßen zu können!!!

Rufnummern:

Turnierschmied:	Frank Zschorlich / Dörghenhausen	0172/ 7933794
Tierarzt :	Peter Hantusch/ Radibor	0172/ 7200591
Meldestelle:	Renate Markgraf/ Sabine Waury - Nartschick	01772257299/ 015222601639
Finanzen:	Katja Winter / Janine Radtke	01723509360/ 01712836318
Stallzelt:	Rico Lehder	01520/2798828

Turnierleitung
RFV Neschwitz e.V.

Dear participant,

We thank you for your entry to our „3-Länder-Jugendturnier“ and „Sächsische Jugendmeisterschaft“ in Holschdubrau. Enclosed we sent you the time table with all necessary information and the foreseen scheduling of our four day competition. Please keep in mind the following information:

The shows secretary's office is open as follows:

Thursday	from 08:00 a.m. – 08:00 p.m.
Friday	from 7:30 a.m. – 07:00 p.m.
Saturday	from 7:30 a.m. – 7:30 p.m.
Sunday	from 6:30 a.m. – end of competition

For class 6; 15; 29; 34; 39 and 41 please inform the shows secretary's office on day in advance about your lunch readiness. For all other classes the closing date is 90 minutes before the class starts.

Unpaid or uncomplete paid entry fees or stabling fees have to be paid before beginning of competition. Otherwise the rider is not allowed to start at the competition.

Friday 16th of June **ANSTANDSLOS & DURCHGEKNALLT**

The indoor riding school will be our dance floor with House and R&B with well-known DJ team "Anstandslos & Durchgeknallt".

We will have great party night and everybody is invited to rock the dance floor with us.

We will start 08:00 p.m.

You can buy tickets in the office of the organizing committee.



Saturday 17th of June **LÄNDERABEND**

That's your night! In the pavilion you will decide where the party begins!

The „Jugendausschuss of LV Pferdesport Sachsen organizes this evening together with you.



We will take care for your wellbeing at this evening. We will start at 8:00 p.m.

Booking of tickets (15,- € per capita) should be already done with entry via nennung-online



During the night the entry to the mobile stables and stables is only allowed for registered persons (wristband). The appropriated number of wristbands will be handed over after the fully payment of open payments in the office of the organizing committee.

Notwithstanding of the many reservations of stables, trucks and mobile homes we would like to guarantee everybody a good parking position and beelines. That's why please follow the instructions of our people who will help you after your arrival. If you would like to arrive already on Wednesday please inform us upfront (Rico Lehder).

It is not allowed to build paddocks for the horses at the complete show ground!

Dogs have to be at the leash for the complete time.

we would appreciate if we could welcome all participants to the award ceremony on Sunday.

Telephone numbers:

Farrrier:	Frank Zschorlich / Dörghenhausen	0172/ 7933794
Vet :	Peter Hantusch/ Radibor	0172/ 7200591
Shows secretary office:	Renate Markgraf/ Sabine Waury - Nartschick	01772257299/015222601639
Office organizing committee/payments:		
	Katja Winter / Janine Radtke	01723509360/ 01712836318
Stables:	Rico Lehder	01520/2798828

Organizing committee

RFV Neschwitz e.V.